
Schießbahn, Blei, Biotop

 Nach der 2006 erfolgten Sanierung wurden in den Folgejahren Bleientsorgung und

Instandhaltung der Anlage offensichtlich nicht wie vorgeschrieben durchgeführt

und kontrolliert.

 Das Sanierungsareal ist seitdem vollständig mit Vegetation und Gehölzen

überwuchert.

 Die auf mindestens 50 Tonnen zu schätzenden Bleischrote wurden offensichtlich nicht

entsorgt und können jetzt wahrscheinlich nicht mehr geborgen werden.

 Es sind massenweise Bleischrote über die Schussbahnen hinweg in den dahinter

liegenden Wald geflogen und verrotten seit Jahren.



 Die nach §28a benannte Biotopfläche ist noch vorhanden und liegt weiterhin im

Schrotschussbereich.

 Auf dem Biotop fand augenscheinlich keine umfängliche Entsorgung der

Wurfscheibenscherben statt.


